

Prostitution and Human Trafficking

La prostitution et la traite des êtres humains

*Luca Luccitelli**

Riassunto

L'autore analizza l'attività dell'associazione Comunità Papa Giovanni XXIII, presso cui egli lavora, relativa alla liberazione di migliaia di vittime del traffico di esseri umani e alla lotta contro la prostituzione. In particolare, egli illustra i metodi di intervento ed esamina alcuni dati sulle persone trafficate e sui clienti delle prostitute. Infine, vengono riportati alcuni modelli legislativi sulla prostituzione in Europa.

Résumé

L'auteur analyse les activités d'une association : la communauté Pape Jean XXIII, où il travaille pour la libération des milliers de victimes de la traite des êtres humains et la lutte contre la prostitution. Plus précisément, il décrit les méthodes employées et présente quelques données sur les personnes victimes de la traite des êtres humains et sur les clients des prostituées. En conclusion, il examine brièvement certains modèles de lois sur la prostitution en Europe.

Abstract

The author analyses the activity of an association: the Community Pope John XXIII, where he works on the liberation of thousands of victims of human trafficking and the fight against prostitution. More specifically, he describes the methods of intervention and provides some data about people who are trafficked for and clients of prostitutes. In conclusion, some legislation models about prostitution in Europe are briefly discussed.

Key words: Community Pope John XXIII; prostitution; human trafficking; legislation models.

* Association Comunità Papa Giovanni XXIII, Italy.